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Рассматриваются феномены культурного бытия Нового порядка и Нового Мирового порядка: стиль 
жизни и стиль мышления, характерные черты общего стиля культуры западноевропейской культуры 
конца XVIII–XXI вв. Поднимается проблема трансформации Нового порядка в условиях глобализации 
мировых процессов, подчеркивается, что глобализм как идеология Нового Мирового порядка «западного 
образца» – одна из возможных реальностей недалекого будущего для всего человечества. 
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E.A. Sklyarova 
New order and New World order 

It is considered the phenomena of culture being of New order and New world order: life style and mind style 
typical of general style of west European culture of XVIII-XXI centuries. It is discussed the problem of New order 
transformation in terms of world processes globalization. It is underlined  that globalism as an ideology of New 
world order of “European model” is one of the possible realities of the coming future for the whole mankind. 
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